

Accueil / Toutes nos actualités / « Enfants de la Lune » : la Ville de Ferney-Voltaire soutient le Rotary d...

Actualités

« Enfants de la Lune » : la Ville de Ferney-Voltaire soutient le Rotary de Ferney-Voltaire

Citoyenneté



Depuis plusieurs années, le Rotary Club de Ferney-Voltaire s'engage pour les « Enfants de la Lune ». Il s'agit essentiellement de jeunes atteints d'une maladie de peau, la Xeroderma Pigmentosum (XP), qui les empêche de s'exposer au soleil.

En France, 100 enfants sont touchés par cette maladie et doivent porter au quotidien des protections adaptées, telles que des gants et des masques anti-UV. Dans un premier temps, le Club a fourni un soutien financier au profit de l'association française des « Enfants de la Lune » dont la présidente, Wafa Chaabi, habite Valserhône. Avec son soutien et sa connaissance de la situation dans le bassin méditerranéen, en particulier en Tunisie, pays qui compte plus de 700 enfants touchés par la maladie et dont les moyens de se protéger sont très rudimentaires, le Rotary-Club de Ferney-Voltaire s'est engagé à financer des masques adaptés pour les 700 enfants tunisiens atteints d'XP.

Avec le soutien de 22 autres clubs en France (dont ceux de Gex-Divonne et Valserhône) mais également des Districts correspondants et du Rotary International basé aux Etats-Unis, le club de Ferney-Voltaire a mis en place un appel à financement et a ainsi récolté 75 000€, qui permettront l'achat des divers composants du masque et leur assemblage. Il est prévu que ces masques soient distribués aux enfants tunisiens courant printemps 2022.

La Ville de Ferney-Voltaire soutient le Rotary-Club dans ses actions en faveur des « Enfants de la Lune ».